

Projekt Patientenbegleitung – Info-Brief Nr. 4 7. Sept. 2019

Sehr geehrte Patientenbegleiterinnen und Patientenbegleiter,
mit diesem Info-Brief möchte ich Sie gerne über einige Punkte informieren:

Im August haben Sie **die 5.000ste Patientenbegleitung** durchgeführt. Das ist eine stolze Zahl, zudem wenn man bedenkt, dass wir dieses Projekt erst vor 2 Jahren im Juli 2017 mit einem Pilotprojekt in Sindelfingen begonnen haben. Super dabei ist, dass bei keinem einzigen der von uns begleiteten Patienten weder ein Delir noch eine Depression aufgetreten ist. Ärzte am Rande eines Kongresses in Frankfurt bezeichneten dies als „sensationell“. Im Durchschnitt haben Sie jeden dieser 5.000 Patienten 55 Minuten gewidmet und verweilten an jedem Ihrer eingesetzten Nachmittage durchschnittlich 2,5 Stunden in der Klinik. Man sieht, was Sie mit Ihrer Zeit und Ihrer Empathie alles bewirken können. Dazu möchte ich Ihnen herzlich gratulieren und mich für Ihr großes Engagement bedanken. Offiziell für die Presse wird Frau Anja Kessner am Freitag, 13. Sept. um 15:00 Uhr die 5.000ste Patientenbegleitung im 4. OG des Krankenhauses Sindelfingen durchführen. Prof. Guy Arnold, Chefarzt der Neurologie und Petra Horrer, PGL werden dabei sein. Wenn Sie wollen, kommen Sie gerne dazu.

Und noch eine gute Nachricht gibt es: Unser Projekt Patientenbegleitung hat den **„Deutschen Patientenpreis“** gewonnen. Dieser Preis würdigt Initiativen und innovative Maßnahmen mit dem Ziel, das Gesundheitswissen und die Eigenverantwortlichkeit von Patienten zu stärken. Der Preis ist mit 10.000 € dotiert und wird ausgelobt von der Zeitschrift „Die Zeit Doctor“ und dem „House of Pharma & Healthcare“, einer Organisation mit Partnern aus Bereichen Pharma, Universitäten, Forschungsinstituten, Ärztenverbänden, Krankenkassen, Patientenorganisationen, usw. Von 52 Projekten hat eine Jury unseres ausgewählt mit den Argumenten: Von Mensch zu Mensch, hohe Teilnahme, sehr erfolgreich, nachhaltig, mustergültig, auf andere übertragbar. Von mir kommt noch dazu: Ein super Team mit tollem Engagement. Ein ganz großes Dankeschön.



Einladen möchte ich Sie zur KSR Beiratssitzung am 19. Nov. 10:00 – 12:00 Uhr in Rutesheim (Bücherei, Pforzheimer Str. 1), wo wir mit der Ev. Hochschule Ludwigsburg das Thema erörtern **„Robotik in der Pflege – technische Möglichkeiten und ethische Gesichtspunkte“**. Ich freue mich wenn Sie dazu kommen könnten.

Mit den besten Grüßen und noch einer schönen herbstlichen Zeit

Ihr Manfred Koebler

